



Convocadas las primeras becas de retención del talento para cursos de doctorado

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca han convocado las primeras becas de retención del talento para realizar estudios de doctorado en la institución académica, una iniciativa con un presupuesto total de 273.000 euros. Los candidatos seleccionados se incorporarán a grupos de investigación de calidad que se desarrollarán en la Universidad o en centros mixtos de la Universidad-CSIC.

El acuerdo recoge que el Ayuntamiento, a través de la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes, financiará un total de 30 becas, 15 para la modalidad de Máster que se convocarán en el mes de abril y otras 15 para la modalidad de Doctorado que se han convocado este martes. La cuantía se destinará a cubrir el coste total del candidato seleccionado, 9.100 euros al año.

La Universidad, por su parte, será la encargada de contratar a los candidatos seleccionados, por un periodo máximo de dos años, así como realizar el seguimiento y la evaluación anual de cada uno de los proyectos desarrollados en el programa.